

# 種時人

令和3年4月28日  
須恵小学校便り 4号



上農は草見ずして草をとり 中農は草を見て草をとり 下農は草を見て草とらず  
中国明代の馬一龍『農説』が原典といわれる

同じような言葉に、「言われなくても出来るのが人財 言われて出来るのが人材 言われても出来ないのが人罪」というのがあります。私も、人罪にならないよう人財を目指して努力します。

## 授業参観・PTA総会等はお世話になりました 4/23

学級懇談会も大変お世話になりました。今回は、全学年が「熊本地震」に関連した教材を使った学習を公開しました。学級懇談会では、担任からいろいろなお願いをされたことと思います。その全てが子供たちのためです。家庭学習等、学校と家庭が協働して、児童に「生きる力」を育みたいと考えています。

## 家庭訪問・教育相談お世話になっています。

今年度から、変更して実施しています。よかった点や改善点等がありましたら、教頭までご連絡ください。担任への連絡帳でも結構です。保護者の皆様のご意見を、来年度の実施に生かしていきます。

## 交通教室 4/22・自転車の保険について



本年度は、交通指導員の宮原様及び役場の小林様をお迎えして実施しました。

子供たちには、毎年たくさんの交通事故が起きていること・命や体は大切なこと・命は自分だけのものではないことを話しました。指導面では、尾方教諭が具体的な横断歩道の渡り方を、6年生を手本に分かりやすく説明しました。さて、「熊本県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」が改正され、本年10月1日から施行となります。



これにより、自転車に乗る場合、自転車保険加入が義務化されます。自転車事故被害者の救済のため、ご家庭で加入をよろしくお願いします。

## 連休が始まります



いよいよ連休です。各学級でも指導をしますが、ご家庭でも休み中の生活指導をよろしくお願いします。この期間は、交通事故や水の事故が毎年報告されます。連休明けに、全員が元気に登校してくれることを楽しみにしています。

※ 裏面に、年度当初職員へ配付し話した文書を載せています。